Suplemento 2(2022) Rev Fac Odont –VII FERIA ESTUDIANTIL
ISSN 2545-7594 (en línea/on line).

DOI:10.25014/revfacodont271.2022.SuplementoII-7ma Feria Estudiantil

## 35- MOTIVACIONES DE LAS ESTUDIANTES MUJERES PARA ELEGIR LA CARRERA DE ODONTOLOGÍA EN LA UNC

Manzi Gianna, Miño Sofía Victoria, Prieto Torletti Florentina y Martina Wohl.

Tutores: Gigena Pablo y Baudaux Laura

ANTECEDENTES: En la sociedad, el género toma forma en los estereotipos de género, los cuáles son creencias prescripciones, reglas, expectativas y atribuciones, la mayoría de las veces implícitas de cómo deben comportarse, en ello se define lo que en cada sociedad se entiende como "lo" masculino o femenino. En la FO-UNC existe una mayoría de estudiantes mujeres. OBJETIVO: Analizar las motivaciones que han tenido las estudiantes mujeres para elegir la carrera de odontología de la UNC. MÉTODOS: Estudio observacional, descriptivo y transversal. Participaron 225 mujeres, seleccionadas en base a una población de 2960. La muestra fue calculada con un 95% de nivel de confianza y un 6,3% de margen de error. Se diseñó una encuesta mediante la plataforma Google Forms, para indagar sobre las motivaciones al momento de elegir la carrera. Se le solicitó consentimiento informado para participar del estudio. Las variables tanto cualitativas, como cuantitativas, se expresaron mediante Frecuencia Relativa. Los datos se procesaron en Excel. RESULTADOS: El 42,22% son de la provincia de Córdoba. El 47,11% cursó el secundario con orientación en Ciencias Naturales. El 66% expresó haber elegido Odontología como primera opción. Entre los motivos que predominan en su elección, se encuentra: el interés, afectividad y sensibilidad por las necesidades y/o cuidados de las personas (86%), sus atributos personales compatibles con rasgos de la carrera (perfeccionismo, prolijidad) (80%), posibilidad de ajustar horarios para la formación y atención de una familia (72,89%), adquirir y aplicar conocimientos para mantenerse saludable (72%), posibilidad de administrar sus tiempos (71,5%). La mayoría no consideró como motivo de elección de la carrera, la influencia de familiares (58,22%) y amigos (67,56%). CONCLUSIÓN: Los motivos de elección, se vinculan a estereotipos sociales y atributos personales propios de las mujeres, y a su vez, relacionado a la sensibilidad y sentimientos altruistas, hábitos de limpieza, orden y la posibilidad de ajustar horarios para formar y atender una familia al ser una profesión independiente.

Palabras claves: Odontología - Estudiantes universitarias - elección de carrera -